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平成 29年度 第１回四国中央市水道事業経営審議会会議録 

 

日  時  平成 29年 7月 5日（水） 13時 30分～14 時 20 分 

場  所  水道局村松庁舎 3階大会議室 

出席委員  曽我孝志、石川雅博、馬木美佐子、川口吉勝、木下昌樹、重松徹利、 

野尻欣子、吉見竜児 

理 事 者  大野育雄、寺尾大典、石川隆志、真鍋伸二、石川貴仁、石川照人、鈴木敏弘

高橋育夫 

星川 隆、棚橋英和 

事 務 局  石村博繁、石村佳史、石川直美 

傍 聴 者  0名  

 

 

１. 委嘱式 

大野局長より木下委員に委嘱状を交付。 

 

２．開会挨拶 

  ○曽我孝志会長 挨拶 

 

３. 水道局長挨拶 

  ○大野育雄局長 挨拶 

 

以下、曽我孝志会長が議長となり、議事を進行。 

 

４．議事 1 一般事務報告 

 

○事務局 

    平成２８年度一般事務について報告。 

 

○曽我孝志 会長 

    水道料金の用途・区分等の市内統一に伴い、水道料金の変更を大口需要者に文書

で周知したが、問い合わせなどなかったか？ 

 

  ○事務局 

    大口需要者に限らず多少あったが、実際に会って説明したらご理解いただけた。 

 

  ○川口吉勝 委員 

    水道料金の用途・区分等の市内統一に伴い、料金が変更することを検針者に訊ね

ると知らなかった。料金等の変更がある場合、検針者など水道に直接関係する人へ

の周知はどのようにしているのか？ 
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  ○事務局 

    情報が違ってもいけないので、質問等は直接水道局に聞いてもらうように周知し

ている。 

  

〇曽我孝志 会長 

  水道料金の件は、対象者には既に周知済みか？ 

 

○事務局 

  周知済みである。3月号の市報にも掲載している。 

 

５．議事 2 平成２９年度予算及び事業予定について 

   

○事務局 

  平成２９年度予算及び事業について説明。 

  平成２９年度事業予定について説明。 

 

  ○川口吉勝 委員 

  前回の審議会で、歳入の使用料及び手数料が 10%くらい増額されるとの説明だっ

たと思うが、新宮地域の簡易水道事業特別会計予算をみると、増額にはなっている

ものの、10％ほどではないが何か理由があるのか？ 

 

○事務局 

  新宮地域の給水人口の減少によるものである。 

 

６．議事 3 中田井浄水場等更新整備・運営事業の進捗について 

   

○事務局 

  中田井浄水場等更新整備・運営事業の進捗について説明。 

 

７．議事 4 その他について 

 

  特になし 

 

８．閉会 

 

  ○議長 

    閉会挨拶 


